

# 出前講座レポート

平成19年11月30日(金) 晴れ☀

『三郷町立三郷北小学校』に出前講座に行ってきました。

今回は、三郷北小学校教育研究発表会「ふしぎ発見 外部に先生を求めて」の公開授業のひとつとして、水について興味を持ってきている3年生と一緒に大和川や信貴川について勉強しました。



## 今回のお題 【9:40~10:25】

- ・信貴川と大和川の概要について
- ・パックテスト
- ・質問タイム



(CDSTメンバー)

足立お兄さん、元松お兄さん  
松笠お兄さん、金田お姉さん

今回は水について興味を持ってきている子供たちが、普段感じている疑問をインタビューしてくれました。

「信貴川は最初はきれいだったのですか？」という質問から、「なぜ、川が汚れていったのか」という事を学びました。その後パックテストを行い、汚れの原因について実験を通して勉強しました。



「信貴川の水は飲めた時はありますか？」や「三郷町には泳げる川はありますか？」といった、水質に関する質問が多かったよ。みんな、きれいになって、泳ぎたいなと言っていました。川や水に関する質問の他にも、私達の仕事についても興味を持ってくれていて、「仕事で一番大変なことは何ですか？」や「どうしてこの仕事をしようと思ったのですか？」などの質問があり、まさにインタビューを受けている感じでした。

【みんなで「パックテスト中」】

## CDSTの声

川や水、それに私たちの仕事のことまでたくさんの子供たちが興味をもって、本当にうれしかったよ。まだ残っている質問や、新たに出てきた疑問があったら、いつでも答えるので、連絡待ってます。これからも川や水に興味を持ち続けてくれたらうれしいな。